

Sunny – mit allem Pi, Pa, Po ein Pulheimer

Hello Ihr Lieben,



nun ist Sunny absolut ein Pulheimer Jung. Tasso – Wir haben eine Nummer, noch keine Marke, Versicherung ist angemeldet.

Heute wird nachgeimpft und die Tierärztin schaut ihn sich genau an.

Und steuerlich ist er erfasst, hat eine Marke, (Hihih, ein Jahr Steuerbefreiung für Hunde aus dem Tierschutz).

Er hat sich so schön eingewöhnt, man glaubt es nicht, als wäre er immer hier gewesen.

Er geht zu Herrchen und Frauchen und kuschelt mit beiden ausgiebig und offensichtlich gern.

Wenn es regnet, will er nicht raus, der Couchpotato, (nur, wenn ich mit Leine mitgehe). Wenn es schellt, bellt er auch meistens mit. Es ist zu schön. Wo wir sind, ist auch Sunny, aber auch Timo und Poco sind dabei. Das Rudel muss zusammen sein!!!!

Nur nächtens muss ich mit den Hunden raus und lege mich danach auf die Couch. Unser Herrchen wird geschont. (Im Sommer ist es schöner mit Schlafanzug vor die Tür zu gehen, aber mit dicker Jacke geht es auch!)

Es ist so fies kalt geworden, dass jetzt die Jäckchen angezogen werden. Timo ohne Unterwolle und mit seinem chronischen Husten und Sammy mit seinen Löchern im Fell -- Jäckchen müssen sein – werden auch brav angezogen ohne Probleme.

LG

Karin Oehl

Pulheim, 20. November 2025